

Palma de Mallorca 6 de octubre de 1965

Distinguido amigo:

Gracias por su carta del primero.

Me alegro de lo que me dice y de haber entendido la cita de su libro "El Ser y la Muerte". Por cierto, sobre este libro escribí un artículo bibliográfico en INDICE. Ignore si llegó a sus manos.

Ahora me propongo dedicar algo amplio al Diccionario Filosófico, nueva edición. Por ejemplo, un ensayo largo, aparte de ~~alguna~~ algún artículo específicamente crítico. Ya veremos. En todo caso, espero que el Sr. Llausás no se considerará estafado. Por cierto que creo haber conocido a Llausás en Buenos Aires en casa de Victoria Ocampo, pero este conocimiento fué rápido y los años que han pasado desde entonces, muchos. Sigue funcionando? Me alegro: para mí es muy reconfortante ver a las personas que ya no son jóvenes en actividad y bien (uno va por ese camino y empieza a valorar la juventud digamos, demorada, bastante demorada).

Sabe que me tiene a su disposición y que es usted de los pocos a quienes "envidio", es decir, de los que me contentan y animan al leerles. Con todo afecto y el mejor deseo.

Alvaro

Alvaro Fernández Sudrià
San Sebastián 9.